



4T critica a oposición por bajar a Samuel

Por Yulia Bonilla

yulia.bonilla@razon.com.mx

EL BLOQUE de la Cuarta Transformación en la Cámara de Diputados descalificó al PAN y PRI en el Congreso de Nuevo León por haber generado que el gobernador, Samuel García, se bajara de la contienda presidencial y regresara a su cargo.

En respuesta, los panistas acusaron que esto fue una muestra de la alianza entre Morena y Movimiento Ciudadano.

Por iniciativa del petista Gerardo Fernández Noroña, el pleno en San Lázaro discutió la convulsión política de Nuevo León a raíz de la solicitud de licencia de Samuel García.

SAMUEL GARCÍA se bajó de la contienda presidencial debido al riesgo de que el Gobierno de NL cayera en manos de la oposición, lo que le hizo retomar sus funciones.

Eltip

Aunque descalificó al gobernador con adjetivos como "güero, hueco, vacío, indefendible" y señaló que el partido naranja también es de derecha, dijo que lo hecho por PAN y PRI fue un atropello para el emecista, quien fue elegido democráticamente por la población.



Foto: Cuartoscuro

DIPUTADOS de oposición muestran pancartas en las que exponen supuesta alianza de Morena y MC, ayer en San Lázaro.

De igual forma criticó la resolución de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) y la forma rápida en que ordenó respetar la designación del exvicefiscal Luis Orozco. Afirmó que esto fue para favorecer a la candidata presidencial de oposición, Xóchitl Gálvez, de quien dijo que sólo gana cuando le quitan de la competencia a Beatriz Paredes o a Samuel García.

La morenista Olga Leticia Chávez dijo que lo hecho mostró incongruencia de MC y Samuel García, al recordar que votó en contra y criticó la licencia de *El Bronco*; asimismo, dijo que el gobernador siguió las mismas prácticas del PAN y PRI para privilegiar el poder.

La panista Annia Sarahí Gómez dijo que la defensa de Morena a MC era una prueba de que "son amantes, no se destapa en público, pero se aman y se defienden y hacen sus contubernios y cochinas por debajo de la mesa". Acompañada de pancartas en las que se juntó el rostro de García Sepúlveda con la del Presidente, acusó que al gobernador "le temblaron las patitas" cuando otra persona no elegida por él entraría al Gobierno a revisar las presuntas irregularidades.